



Lo mejor de la

"PATAGONIA ARGENTINA"

23/Febrero al 09/Marzo/2026











23/FEB/26.- MADRID/BUENOS AIRES

Presentación en el aeropuerto de Madrid-Barajas Adolfo Suarez, Terminal T1 a las 15.30 horas para embarcar en el vuelo regular de Aerolineas Argentinas AR1133 con salida a las 19.05 con destino Buenos Aires. Noche a bordo.

24/FEB/26.- BUENOS AIRES/IGUAZÚ (A,C)

Llegada a Buenos Aires a las 4.10 y conexión con el vuelo regular de Aerolineas Argentinas AR1774 con salida a las 07.45 y llegada a las 09.40 a Iguazú. Traslado al **hotel FALLS IGUAZÚ 5*.** (Habitaciones disponibles a partir de las 15.00 horas). Día libre para descansar del largo vuelo. **Almuerzo y cena** incluido en el hotel.

25/FEB/26.- IGUAZÚ (D,A,C)

Durante la mañana visitamos el **Parque Nacional Brasilero**, el cual cuenta también con innumerables pasarelas, balcones y senderos. Durante esta excursión, podrá admirar las cataratas desde un punto de vista completamente diferente y panorámico. Será también una oportunidad perfecta para explorar la selva subtropical que rodea a las cataratas, así como de tener un contacto cercano con la increíble variedad de helechos, begonias, orquídeas, aves y mariposas... Si se está atento y se tiene algo de suerte, podrá ver incluso algunos ejemplares exóticos de la fauna y flora salvajes del lugar. Y prepárese para mojarse por completo cuando camine las pasarelas inferiores "dentro" de la iGarganta del Diablo!. **Almuerzo** en el hotel. Tarde libre.

Cena y alojamiento en el hotel.

26/FEB/26.- IGUAZÚ (D,C)



Desayuno. Visita de todo el día a las Cataratas Argentinas: Paseo Superior, Paseo Inferior, Garganta del Diablo y de la Selva. medio En espectacular selva misionera, las Cataratas de Iguazú se forman en el río del mismo nombre, límite entre Brasil y Argentina. Con 275 saltos en forma de medialuna -la mayoría en territorio Argentinosuele decirse Argentina pone el escenario y Brasil la platea.

Durante esta excursión recorrerá las Pasarelas Superiores e Inferiores del Parque Nacional Argentino, aproximándose tanto a las caídas de agua que hasta podrá prácticamente tocarlas! Desde alturas que superan los 70 metros, estas aguas caen imponentes, con su máxima expresión en la llamada Garganta del Diablo, donde las tumultuosas aguas forman incontables arco-iris, y que podrá admirar mientras recorre las pasarelas que lo llevarán a su mismísimo e impresionante corazón, luego de haber tomado el nuevo Tren Ecológico. Regreso a Iguazú. **Cena** y alojamiento en el **hotel FALLS IGUAZU 5*.**



27/FEB/26.- IGUAZU/BUENOS AIRES (D,C)

Desayuno. Traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo regular AR1771 con salida a las 10.15 y llegada 12.15. A la llegada, asistencia y traslado.

Por la tarde visita del Barrio de **La Boca**, donde nos detendremos en esta colorida sección de la ciudad donde años atrás inmigrantes italianos la adoptaron como su casa y hoy es hogar de artistas importantes.



Regreso y alojamiento en el hotel MADERO 5*. Cena de bienvenida en Sorrento Madero y alojamiento.

28/FEBRERO/26.- BUENOS AIRES (D,A,C)

Desayuno. Por la mañana **City tour** por la ciudad para introducirnos de lleno en la belleza y magia de Buenos Aires. Comenzamos con la visita guiada al **TEATRO COLON**, considerado uno de los cinco mejores teatros del mundo. Durante el tour conoceremos igualmente **el Con greso Nacional**, **la Catedral Metropolitana**, en las cercanías de **Casa de Gobierno**, **zona**



de Plaza de Mayo. Entrada al Café Tortoni, para degustar un café. Pasearemos por las calles del Tango, en el tradicional barrio de San Telmo,



donde vive este típico baile. Luego, visitaremos **Palermo**, barrio residencial con parques y elegantes edificaciones, con su rosedal famoso y la flor metálica. Finalmente, la sofisticada **Recoleta**, uno de los barrios más exclusivos con elegantes cafés y restaurantes. **Almuerzo** en la zona de Puerto Madero en **Restaurante**. A última hora de la tarde saldremos del hotel para disfrutar de una **fabulosa noche de Tango en la Sala Señor Tango.** Nos deleitaremos con una estupenda cena y un maravilloso espectáculo que recrea la historia del tango, su

música, la gracia del baile, sus letras nos harán pasar una noche realmente inolvidable. Regreso al hotel y alojamiento

Regreso al hotel **MADERO 5*** y alojamiento.

01/MARZO/2026.- BUENOS AIRES/LA PAMPA/BUENOS AIRES (D,A)

Desayuno. **Excursión de día completo a** una maravillosa Estancia en medio de la Pampa: **"Estancia Santa Susana"**. Sumérgete durante un día en la auténtica cultura argentina. Conocerás La Pampa, una de las zonas más antiguas y conocidas de la región. Podrás visitar el museo y la iglesia local, probarás comida típica de este país experto en parrilladas. iTe encantará el asado! Una



experiencia perfecta para relajarse y disfrutar al aire libre de la Fiesta Gaucha y conocer la historia y las costumbres de la Argentina más tradicional. Regreso a Buenos Aires. Alojamiento en el **hotel**MADERO 5*



02/MAR/26.- BUENOS AIRES/USHUAIA (A,C)

Traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo regular de Aerolineas Argentinas AR1878 con salida a las 05.50 y llegada a las 09.30 a Usuhuaia.

A la llegada haremos una breve panorámica de la ciudad de Ushuaia, la más austral de Argentina, emplazada sobre la cadena montañosa El Martial, frente a la Bahía que le ha dado su nombre y con vista hacia varias islas sobre el Canal de Beagle. **Almuerzo en restaurante PRUNA.**

Por la tarde **Navegación Canal** de **Beagle** Zarpando de Ushuaia navegaremos durante 2 horas y ½ por aguas del Canal Beagle pasando por la Isla de los Lobos y la Isla de los Pájaros, hasta llegar al **Faro Les Eclaireurs**. Durante esta excursión podrá ver los paisajes que dejaron atrás los legendarios exploradores de la zona, así como su rica fauna, con lobos marinos y variedad de



aves. Luego de acercarnos al Faro emprenderemos el regreso a la ciudad.

Cena y alojamiento en el hotel ARAKUR 5*

03/MARZO/26.- USHUAIA (D,A,C)

Desayuno y mañana completa de visitas en Ushuaia.

La Tierra del Fuego tomó su nombre de los primeros exploradores europeos que veían el paisaje sembrado de las fogatas encendidas por los habitantes del lugar, y yace sobre la parte más austral del continente Sudamericano. Sobre el Canal de Beagle, Ushuaia, la puerta de entrada a este territorio y la ciudad más austral del mundo, es un simpático centro comercial caracterizado por sus



típicas y coloridas construcciones, invitando a disfrutar de la combinación del océano, las últimas estribaciones de los Andes nevados, lagos y bosques... más allá, sólo las heladas masas Antártica.



Por la mañana excursión de medio día al Parque Nacional Tierra del Fuego, incluyendo también el Tren del Fin del Mundo.

El Parque Nacional Tierra del Fuego, fue creado en el año 1960, junto al límite internacional con la República de Chile. Protege 63.000 hectáreas del extremo austral de la Cordillera de los Andes, en una franja que abarca desde la Sierra de Injoo Goiyin, o de Beauvior, al norte del Lago Fagnano, hasta la costa del Canal Beagle en el sur. Ubicado a 18 km. de Ushuaia, este



Parque Nacional cuenta con un bello bosque, con lagos, ríos y glaciares que atrae a los visitantes. En Lago Roca hay una confitería donde los pax pueden tomar un café.

Almuerzo en restaurante dentro del parque.

Tarde libre para disfrutar de las instalaciones del hotel o bajar a la ciudad a realizar las últimas compras.

Cena y alojamiento en el hotel ARAKUR 5*

04/MARZO/26.- USHUAIA / CALAFATE (D,A,C)

Desayuno. Excursión a los Fagnano y Escondido. Siempre apuntando a la realización visual del visitante, este paseo recorrido uno de comienza su en importantes cerros que rodean la ciudad. Tierra Mayor, Valle de Lobos, Las Cotorras **o Cerro Castor**, son las distintas posibilidades de un inicio, indefectiblemente, visualmente esplendido. En el cerro mismo, la primera parada es una buena oportunidad para



reponer energías, y prepararse para lo que está por venir, con un café montañés o un chocolate caliente que permitan seguir viaje, ascendiendo por la cordillera hasta arribar al punto panorámico del **Paso Garibaldi**. Desde este mirador, se obtiene una bellísima vista del **Lago Escondido y del Lago Fagnano**, en segundo plano. Posteriormente, se desciende hasta la cabecera del lago, donde funciona un antiguo y pintoresco aserradero. **Almuerzo en restaurante LLANOS DEL CASTOR.** Emprenderemos el regreso al aeropuerto para embarcar en el vuelo regular de Aerolineas AR1897 con salida a las 15.35 y llegada a las



16.55 a Calafate. A la llegada, asistencia y traslado al **hotel ALTO CALAFATE 4****. Cena y alojamiento.**

05/MARZO/26.- CALAFATE (D,A)

Desayuno. Excursión día entero al Glaciar Perito Moreno con almuerzo en el Restaurante Resto del Glaciar Perito Moreno. Una maravilla natural que emociona ver. Se desprende del campo de hielo Sur, que cubre la cordillera de los Andes en ese sector y avanza hacia el este sobre el lago Argentino, cerrando el Canal de los Témpanos y trepando por las laderas de la península de Magallanes hasta producir una compuerta natural que no permite el

desagüe
libre de los
brazos Rico
y Sur. Esto
hace que el
caudal de
éstos crezca
hasta tener
una
diferencia
de altura
con el lago



Argentino de 35 m. La presión ejercida por el agua en la pared sur de esta compuerta de hielo es tan grande que la misma comienza a quebrarse y al fin, cede, rompiéndose totalmente en unas 48 o 72 horas. Es uno de los espectáculos más sobrecogedores que brinda la naturaleza. La ruptura provoca estruendos y grandes caídas de bloques de hielo al agua, mientras cientos de espectadores registran minuto a minuto este proceso natural que sólo se repite cada varios años.

Salida hacia el Glaciar Perito Moreno. En el camino nos detendremos algunos minutos en puntos estratégicos para tomar fotografías de la variada fauna (Guanacos, Avestruces, zorros, Piches...) y (Flamencos, áquilas avifauna moras, cóndores...). Εl paisaje estepario transforma en bosque a medida que nos acercamos al glaciar, y podremos observar una gran variedad de flora, como Ñires, Cipreses, Notros, etc... Αl fin, nos



detendremos frente al glaciar, en el mirador natural desde el que podremos recorrer todo su frente. Será un momento inolvidable, mientras el guía nos dará



una explicación sobre el fenómeno de la "ruptura" que hace que este glaciar sea único en el mundo.

Navegación Safari Náutico

Regreso al Calafate y traslado al **hotel POSADA LOS ALAMOS 4****.** Alojamiento.

06/MARZO/26.- CALAFATE (D,C)



Desayuno en el hotel y salida en excursión de día completo para el tour **Ríos de Hielo Express**

Navegación de día completo. Abarca el brazo norte del Lago Argentino. El tour recorre los glaciares **Spegazzini y Upsala**, entrando en las bahías que éstos conforman y también incluye la navegación en el **cordón de témpanos** ubicado a unos 20 km del glaciar Upsala.

Nos pasan a buscar alrededor de las 7:30 y emprendemos el recorrido de 40 km hasta Punta Bandera en donde el barco zarpa a las 9 en punto.

La primera parte del recorrido se da al atravesar la Boca del Diablo, la parte más estrecha del lago, para después dirigirse al Canal Upsala y Canal Spegazzini en donde se pueden apreciar al final de cada canal los respectivos glaciares. La navegación transcurre entre espectaculares témpanos de enorme tamaño y variadas formas. Desde las embarcaciones podrán ver, entre otros, los Glaciares Upsala y Spegazzini, el más grande y el más alto respectivamente entre todos los glaciares del Parque Nacional.

El recorrido puede ser modificado en función de las condiciones climáticas y de seguridad y/o por decisión del capitán de la embarcación.

Terminada la navegación se emprende el regreso al puerto y, consecuentemente, a la ciudad de El Calafate.

Cena y alojamiento en el hotel POSADA LOS ALAMOS 4*.

07/MARZO/26.- CALAFATE/BUENOS AIRES (D,C)

Desayuno y traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo regular de Aerolineas AR1843 con salida a las 11.30 y llegada a las 14.30 a Buenos Aires.

Tarde libre para seguir conociendo la ciudad a su aire.

Alojamiento en el hotel MADERO 5*****

Cena de despedida en el hotel.

08/MARZO/26.- BUENOS AIRES/MADRID (D,A)

Desayuno. Un nuevo día nos espera en la capital porteña. Comenzamos la mañana disfrutando de un **tour** que sigue los pasos de la vida de **Evita Perón**. Visitará entre otros lugares los dos museos que exponen los principales recuerdos de Evita, su casa y el hermoso mausoleo del Cementerio de La Recoleta y la Basílica del Pilar. Este recorrido turístico por Buenos Aires hará las delicias de cualquier



persona interesada en la política, la cultura y la historia de Argentina. **Almuerzo** en restaurante del museo y tarde libre hasta el traslado al aeropuerto de Ezeiza para embarcar en el vuelo regular de Aerolineas AR1132 con salida a las 23.55 con destino Madrid.



09/MARZO/26.- MADRID

Llegada del vuelo a las 16.10. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Precio especial vta anticipada	5.350 €
Suplemento hab.individual	1.100 €
Tasas de aeropuerto	576 €
Seguro de viaje	140 €

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Acompañante desde España y durante todo el viaje
- Vuelos internacionales y nacionales de Aerolineas Argentinas
- Cataratas Brasileñas
- Cataratas Argentinas
- City Tour de Buenos Aires
- Excursión de día completo a la Pampa Estancia Santa Susana
- Tour Evita Perón
- Entrada al Teatro Calderón
- Noche de Tango con cena en Señor Tango.
- Navegación por el Canal Beagle.
- Parque Nacional de la Tierra del Fuego con tren del fin del mundo.
- Excursión a los Lagos Fagnano y Escondido
- Navegación por el Glaciar Perito Moreno
- Navegación Todo el Día Glaciares Upsala y Spegazzini.
- Todos los traslados con asistencia de habla hispana.
- Guías locales de habla hispana.
- Transporte en vehículo climatizado.
- Todas las visitas indicadas
- Entradas a los lugares citados.
- Alojamiento y desayuno en Hoteles 4* y 5*
- Comidas indicadas.
- Portadocumentos
- Mochila de viaje

NUESTRO NO INCLUYE:

• Bebidas, propinas y cualquier extra no especificado como incluido.





La Argentina es sin duda, rica en contrastes.

Un País en el que varían los colores, el clima, las sensaciones.

Donde la belleza y la diversión pueden encontrarse

en mil y un escenarios diferentes, pero hay algo que nunca cambia:

la amistad, la calidez de la gente, el placer de agasajarlo.

ARGENTINA invita a conocerla....

Organización Técnica: CV- Mm318-A Tno 965567583

